
Sujet : [INTERNET] Voie de la soule tronçon Espes-Undurein
De : <joncohalsa.chris an@yahoo.fr>
Date : 19/09/2023 21:03
Pour : <pref-amenagement@pyrenees-atlan ques.gouv.fr>

Je suis favorable au tracé d’achèvement de la voie de la Soule.
Actuellement, la route n’est pas adaptée. Trop de maisons avec sor es directes sur la route, circula ons avec les
piétons et les cyclistes dangereuses. La route n’est pas adaptée au trafic tous véhicules confondus et ne peut pas
être modifiée dans de bonnes condi ons à l’heure actuelle.
C’est pour toutes ses raisons que je suis favorable au tracé d’achèvement de la voie de la Soule.
 
Bien cordialement.
 
Christian Joncohalsa, Maire de la commune de Charritte de Bas
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